



わかしよ

【学校教育目標】

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

文責

校長 時田直人

二学期始業式 【子供たちに話したこと】

今日はみなさんの元気な笑顔を見ることができ、校長先生はとってもうれしく思っています。朝からたくさんのお友だちに会い、夏休み中の楽しいお話をたくさん聞きました。校長先生は夏休みに向けて「やればできる。やらなきゃできない」って言いました。楽しいことチャレンジできましたか。校長先生はみんなの夏休みの思い出をたくさん聞きたいです。

さて2学期が始まりました。担任の先生と2学期頑張りたいことを決めると思っています。勉強では漢字・計算・・・それから生活面では忘れ物をしない、友達と仲良くするなど、今まで以上に頑張ることができるように、2学期のめあてを決めてください。児童会のテーマは「ハッピースマイル」です。学校中をいつも笑顔でいっぱいにして、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。教室に行ったらみんなの決めためあてを見せてもらいます。こんなこと頑張りたいと校長先生にも教えてください。有言実行です。

さて、夏休み中のニュースで気になったことがあります。良いニュースではオリンピックです。山梨県の選手もメダルを獲得しました。いろいろな競技があり、校長先生も夜遅くまでテレビを見てしまいました。みんなもきっと感動した場面がたくさんあったのではないかと思います。

悲しいニュースもありました。それは事件や事故などのニュースです。特に子供たちに関する悲しい出来事は本当に心が痛みます。海や川での事故や交通事故のニュースがありました。また、今台風が近づいており、土砂災害に巻き込まれたというニュースもあります。危険はいつどこにかくれているのかわかりません。自分の安全は自分で守るという意識を常に持ってってください。

特に熱中症については、もうすぐ9月に入りますがまだまだ暑い日が続きます。水分補給と休憩です。もし具合が悪くなったらすぐに教えてください。また友達の様子が少し変だと感じたら、すぐに先生に教えてください。2学期はみんなで協力して友達と仲よく楽しい学校を創っていきましょう。



新校舎建設 いよいよ始まる

8月1日(木)に新校舎建設に向けての「起工式」が行われました。市長、市議会議員はじめ地域の方や建設関係者約80名ほどが集まり行われました。本校からも児童会役員の6年生とPTA役員さんが招待されました。工事期間の安全と、そして素敵な校舎ができるように、神事が行われました。

児童会長のあやかさんと校長が、学校を代表して、玉串奉納を行いました。

PTA 親子清掃のご協力ありがとうございました

夏休み最後の週末、8月24日(土)にPTA親子清掃が、5.6年生の児童と保護者で行われました。校庭の周りや旧農園の周辺など、除草作業を行いました。夏休み期間中の暑さにより、たくさんの草が茂っていましたが、校庭がとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。本校は校庭も広く、校区も広いので児童の安全を見守るためには多くの目や手が必要です。環境ボランティア、学習支援ボランティア、見守りボランティアなど、これからも学校への支援をよろしくお願いいたします。



がんばる姿

2学期の授業の様子です。みんなの元気な笑顔がたくさん見られています。



教育実習生

本校出身の、都留文科大学3年生の小田真華(さなか)さんが、9月9

日(月)から、5年3組教室で4週間の教育実習を行います。

5年生中心に実りある実習を応援して行きたいです。

さなか先生頑張れ。



工事のお知らせ

基礎工事が始まっています。杭の直径は180cmあり、その杭を17mほど打ち込むそうです。この基礎工事は、約3か月ほどかかる予定です。



夏休みに楽しかったことを聞くと、たくさんのお話を聞かせていただきました。「きれいなホテルに泊まった。」「海に行って泳いだ。」など、嬉しそうに話す子供の顔がありました。なかには「早く学校に行きたかった。」と話す子供もいました。2学期が始まり、子供たちはとても元気いっぱいです。きっとどの子も夏休み中にたくさんのエネルギーを充電してきたんだなあと思えました。